INTERVIEW

de Mme Houda Karhate Andaloussi, directrice générale d'Atlaspharm

Pharmacie.ma :À l'instar des autres établissements pharmaceutiques industriels, la crise sanitaire a imposé à Atlaspharm de nouvelles contraintes. Comment avez-vous pu les gérer ?

Mme Houda Karhate Andaloussi: Face à la pandémie du Covid-19, l'équipe de gestion de crise d'Atlaspharm a mis en place une série de mesures d'urgence dont l'objectif est de soutenir ses employés, les patients et les professionnels de santé.

Pour ce qui de la protection de la santé et de la sécurité de tous les employés, les dispositions prises dans ce sens sont actualisées au jour le jour en fonction des recommandations émises et des actualités de la situation. Ces dispositions s'articulent autour de quatre grands axes : Protéger, Partager, Informer et Former.

Nous continuons à travailler avec tous nos partenaires ainsi qu'avec les autorités nationales afin de les assister de notre mieux.

Pharmacie.ma: Sachant que certaines spécialités commercialisées au Maroc ont connu une tension d'approvisionnement. Qu'en est-il pour les spécialités mises sur le marché par Atlaspharm?

Le groupe portugais Tecnimede est présent depuis vingt ans déjà au Maroc à travers une gamme de traitements destinés à la cardiologie, l'urologie, le respiratoire, la neurologie, la rhumatologie et l'oncologie.

L'une de nos priorités pendant

cette période de pandémie de la Covid-19 est l'approvisionnement continu en médicaments, en vue d'assurer la disponibilité de nos produits.

Dans ce cadre et conformément aux directives du ministère de la Santé pour garantir les stocks nécessaires en médicaments, la filiale Atlaspharm du même groupe veille à assurer l'approvisionnement permanent notamment de l'azithromycine, un des traitements recommandés dans la prise en charge de la Covid-19.

Nos équipes sont en contact permanent avec les autorités et font preuve de beaucoup d'agilité en partageant les stocks disponibles, en assurant des astreintes et en effectuant les livraisons dans des délais très courts quand ceci s'avère nécessaire.

Pharmacie.ma : Est-ce que la crise actuelle a eu une incidence sur votre activité et quelles sont les mesures que vous avez adoptées pour assurer la continuité de l'approvisionnement ?

Comme pour toutes les filiales du groupe Tecnimede, santé et solidarité sont les piliers sur lesquels repose la continuité des activités d'Atlaspharm.

Cette pandémie a eu forcément un impact sur notre activité. Il a fallu donc assurer la continuité de l'activité et celle de l'approvisionnement. Pour ce qui de la continuité de l'activité, nous veillons à la santé et la sécurité de nos



collaborateurs et leurs familles pour cela, nous avons dû adapter notre organisation et notre façon de travailler.

Quant à la continuité de l'approvisionnement et conformément aux textes de loi de l'année 1960, les professionnels du secteur sont dans l'obligation d'assurer des stocks de sécurité de 3 mois minimum.

Ces stocks doivent couvrir les besoins en matières premières et en produits finis.

Aujourd'hui, nous n'avons pas eu d'inquiétude, car nous sommes toujours en anticipation pour la constitution des stocks suffisants en prépension des situations d'arrêt d'activité induit par des événements tels que les congés ou certaines crises sociopolitiques.